

Wiernsheim, im Juli 2017

Hello BBall Kids, liebe Eltern,

wieder geht eine ereignisreiche Saison zu Ende.  
Das letzte Training für diese Saison findet am 25.07.2017 statt.

Für die neue Saison 2017/ 2018 wird es eine Änderung geben, die jedoch keine große Auswirkung auf Spieler und Eltern hat.

**Die AGs werden ab September 2017 nicht mehr unter dem Förderverein der Heckengäu-Schule geführt, sondern gehen unter die Leitung der SFG Serres 1993 e.V.**

Durch diese Übernahme ist es möglich mit anderen Sportvereinen, wie z.B. aus Mühlacker oder Pforzheim zu kooperieren.

Unser Ziel ist es auch, langfristig einen eigenen Spielbetrieb aufzubauen.

So können die Kinder und Jugendlichen gezielter in ihrer sportlichen Entwicklung gefördert werden.

Die Mitgliedschaft wird ab September 2017 dann über den SFG Serres 1993 e.V. erfolgen.

Weitere Infos zur SFG Serres unter [www.sfg-serres.de](http://www.sfg-serres.de)

Die Trainingsgebühr verringern sich durch die Übernahme des SFG Serres 1993 e.V. auch auf aktuell 15 €/ Jahr für Jugendliche unter 18 Jahren.

Die derzeitigen monatlichen Kosten enden ab August 2017 automatisch.

Bei einer bestehenden Mitgliedschaft im Förderverein der Heckengäu-Schule, muss diese bei Bedarf von Ihnen separat gekündigt werden.

Kontakt Förderverein:      1. Vorstand: Melanie Kochenburger  
                                        E-Mail: FoerdervereinHGS@gmx.de

Das Basketballtraining startet für die neue Saison 2017/ 2018 wieder ab 19.09.2017 zu den bekannten Zeiten.

Alle Spieler bleiben vorerst in der derzeit bestehenden Einteilung.

Nach ein paar Wochen wird, wie bislang auch, die neuen Einteilungen nach Alter und Spielstärke von den Trainern vorgenommen.

Kontakt Jugend- Basketball: 1. Trainer: Carsten Buck-Tschonitsch  
                                        E-Mail: Buck-Tschonitsch@gmx.de  
                                        Tel.: 07044/ 904953

Wir wünschen allen schöne und entspannte Sommerferien.

Viele Grüße vom Trainerteam,

Carsten, Luca und Elisa